

Le Chef de Cabinet

Paris, le **22 NOV. 2022**

Références à rappeler :
CAB/2022D/24555 - LL

Monsieur le secrétaire général,

Vous avez fait part à la Première ministre de votre souhait que les Ingénieurs en génie sanitaire (IGS) bénéficient d'une reconnaissance et de mesures similaires à celles préconisées pour les autres corps techniques de l'État cités dans le rapport intitulé *Réforme de la haute fonction publique : pour une gestion des ingénieurs par domaines de compétences*.

Madame Élisabeth BORNE a bien pris connaissance de votre démarche et des préoccupations qui la motivent.

Compte tenu de son objet, votre correspondance a été transmise à Monsieur Stanislas GUERINI, ministre de la Transformation et de la Fonction publiques, et à Monsieur François BRAUN, ministre de la Santé et de la Prévention.

Je vous prie de croire, Monsieur le secrétaire général, à l'assurance de mes salutations les meilleures.



Thomas LAVIELLE

Monsieur Frédéric LE LOUÉDEC
Secrétaire général
Syndicat national
des personnels de santé environnementale
79 rue Cuvier
69006 LYON

Hôtel de Matignon
57, rue de Varenne
75007 PARIS
Tél. : 01 42 75 80 00